



NUSANTARA

# SIARAN PERS

## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

23 Oktober 2023

## Lintasarta Siap Wujudkan IKN sebagai Kota Pintar Melalui Pembangunan Infrastruktur TI dan Komunikasi di IKN

**JAKARTA** – PT Aplikasinusa Lintasarta, Perusahaan *Information and Communication Technology* (ICT) *total solution* akan bekerjasama dengan PT Bina Karya (Persero) untuk membangun jaringan distribusi sistem informasi, teknologi, dan komunikasi di Ibu Kota Nusantara (IKN). Hal tersebut diresmikan dalam acara penandatanganan kesepakatan kerja sama antara PT Bina Karya (Persero) dan Lintasarta terkait kerja sama strategis dalam pembangunan jaringan distribusi sistem IT di IKN di Menara Thamrin pada Senin (23/10/2023).

Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) berharap kerja sama ini mampu memenuhi semua harapan terhadap IKN sebagai kota pintar. “Apa yang kita sepakati hari ini adalah salah satu pemenuhan kebutuhan yang hangat. Semoga bersama Lintasarta kami bisa memberikan definisi kota pintar yang sesungguhnya bagi IKN sesuai ekspektasi masyarakat,” jelasnya.

Hal tersebut disetujui oleh Direktur Utama PT Aplikasinusa Lintasarta Bayu Hanantasena. “Cita-cita IKN yang tinggi harus bisa kami bantu. Jadi melalui kerja sama ini, kami berusaha untuk memberikan solusi terbaik di bidang IT,” ujar Bayu.

Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa kerja sama ini merupakan upaya untuk meningkatkan layanan ICT dengan melakukan pembangunan, pengoperasian, dan pengelolaan infrastruktur jaringan telekomunikasi.

Selain pembangunan jaringan distribusi sistem IT, Lintasarta juga direncanakan akan turut terlibat dalam penyediaan solusi *township management* di IKN yang dilakukan oleh PT Bina Karya (Persero). Program manajemen tersebut melibatkan pengelolaan infrastruktur teknologi informasi secara holistik untuk mendukung keberlanjutan dan efisiensi operasional di kawasan tersebut.

Turut hadir dalam kesempatan ini mendampingi Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto adalah Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi Bondan Pristiwandana; Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia Irfan A. Tachrir; dan Direktur Operasi dan Pemasaran Selly Indrawati.

Jajaran direksi PT Aplikasinusa Lintasarta yang hadir dalam acara ini adalah Direktur Utama Bayu Hanantasena dan Chief of Commerce Fitrah Muhammad.

### Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Facebook : facebook.com/iknindonesia1  
Twitter : twitter.com/ikn\_id  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**



Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto memberikan sambutannya di Menara Thamrin pada Senin (23/10/2023)



Direktur Utama PT Aplikasinusa Lintasarta Bayu Hanantasena memberikan sambutannya di Menara Thamrin pada Senin (23/10/2023)



[dari kiri ke kanan] Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia PT Bina Karya (Persero) Irfan A. Tachrir, Direktur Operasi dan Pemasaran PT Bina Karya (Persero) Selly Indrawati, Direktur Utama PT Aplikasinusa Lintasarta Bayu Hanantasena, Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto, Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi PT Bina Karya (Persero) Bondan Pristiwandana, dan Chief of Commerce PT Aplikasinusa Lintasarta Fitrah Muhammad.